

# 図書館だより

令和4年9月号  
下鴨中学校 図書館

## ★新学期が始まりました。

夏休み期間中も 5 日間開館しました。部活や研修会の帰りなどに来館して本を借りに来てくれた人がいました。長期休みの期間中でも図書館に足を運んでくれる生徒がいて開館して良かったです。

## ★生徒の「購入希望アンケート」を取りました。

87 冊の購入希望本がありました。最近の作家の作品が多く並びました。9 番台の読み物が多いですが、できるだけみんなの希望を取り入れたいと担当の先生方が検討をしています。もうしばらくお待ちくださいね。

## ★8月に教職員選書会を開きました。

授業に活用できる本、生徒に紹介したい本など熱心に選んでもらいました。125 冊の本が選ばれ既に館内にある本 15 冊を減らしもうすぐ新しい本が届きます。教職員の皆さんも図書館に足を運んで新しく入った本を手にして下さい。

## ★図書委員会の活動

### —新聞記事コンテストについて—

図書委員会では、今回の新聞記事コンテストに向け記事を選び準備が行われています。今回のテストでは、どの様な記事が貼りだされるのか。そして、どの記事が一番に選ばれるのか。楽しみにしていてくださいね!

### —古典の日について—

「古典の日」とは、古典を顕彰する日本の記念日です。日付は 11 月 1 日です。古典の日における古典の範囲には漢詩・囲碁・クラシック音楽・海外文学の翻訳等のように諸外国で創造され日本で受け継がれてきたものや、武道などの身体文化・茶道・華道・書道・その他の生活文化を含み、時代区分では明治期の作品を含みます。下鴨中学図書館にも「源氏物語」「平家物語」などの古典に関する本がたくさんあります。また、読みに来てくださいね!

3 年図書委員会 学年代表 濱崎 健多

アクティブライークの仕事として全校生徒に「購入希望図書アンケートをとりました。生徒がどのような本を欲しがっているのかが知れてとても意味のあるアンケートになりました。たくさんのアンケートの回答ありがとうございました。これからもこのような活動をしていきたいです。

また、今の図書館はあまり利用されていなくて、人の出入りはかなり少ないです。しかし、様々な活動をして、図書館でより多くの人が本を読み、本と触れる機会が増えると良いと思います。

確かに、「お昼休みは外で遊んだほうが本を読むよりも楽しい」と思う人は多いと思います。しかし、週に 1 回か 2 回図書館にいき本を読む。そこには外で遊ぶ楽しみとはまた違う楽しみがあると思います。是非図書館に行き楽しみを見つけてください。

図書委員長 森部智稀